
  Conseil d’administration 12 juillet  2024 

    Sagne belle La Chapelle Agnon 

Présents : 

Présents :   Participants : Sabrina Sendin, Michel Hadjadj, Jean Claude Bonnet, , Stéphane 

Midon, Gyl Coppey, Olivier Faure, Eric Cournut, Pascal Challet 

Excusé es :, Pierre Mignot, Emilie Jaillet, Brigitte Boiteux, Bernard Lepinay, Benoit Laibe, 

Emilie Jaillet 

 

Ordre du  jour  

Validation du  pv du 24 mai 

Pv validé 

Débriefing de  l’AG le 13 juin 2025 au PLf 

Au niveau Logistique  l’Amphithéatre est une très belle salle qui permet  des échanges  entre  

participants et administrateurs 

Décision du CA 

Organiser  les AG au PLF, prochaine date  le vendredi  13 juin 2025 au parc  Livradois Forez 

Organisation  : relance des groupes de travail (sous quelle forme) 

Une discussion s’engage  sur  lacontinuité des groupes de travail,  ou une  organisation  par doublon  
ou groupe suivant  les différents  projets et thématique 

Décision  

Pour  une  prochaine réunion chacun d’entre nous  liste  les taches  qu’il effectue  pour Toi et Toits  

Proposition de date  le  27 aout  lieu  à définir  

 

Election d’un nouveau Vice- président (e) 

Eric Cournut est élu  vice- président  communication 

 Les chantiers en cours  

 Startener : un dossier  start ener  a été déposé  pour  une deux demandes d’étude  de 
structure (Gymnase et Continental) et  une étude de faisabilité  pour  une ACC  au Continental pour 

saint Anthème 

  Atelier Saint Rémy le  Consuel  doit  passer, la date  butoir  de raccordement  pour Enedis  

est  le    04 aout  



Ecopole : Jean Claude  et Rémi sont en relation avec  le  bureau d’étude, Brigitte  avec  madame 

Bouteille  pour  le COT  

Fernand Sozzedde : le Conseil d’administration décide  de relancer  ce  projet  auprès de la mairie Eric 

et pascal effectueront cette démarche  à la rentrée 

Continental : un devis  devra être  finalisé  par OHE pour une étude de rentabilité 

EHPAD Aquarelle de Thiers : Aurélie Delasser  nous  a orienté  sur  un nouveau projet  au centre 

hospitalier  de Thiers  et  particulièrement  de la structure Aquarelle  en  projet  d’extension.  

L’équipe  technique pourra étudier  ce nouveau projet 

Interscic Compte rendu de  la dernière  réunion  

Valerie de CD a présenté  les différents déboires des centrales  (incendie, mal façon). 

  les  participants se sont  mis d’accord  pour  une demande commune sur un prestataire 

communication mais  orienté  Attache de presse, influencer de réseaux sociaux. 

Le  leader du Puy de dôme  pouvant en  financé  une  partie, avec en complément d’un financement  

public. L’ADEME pourrait  être  sollicité. 

Un rendez vous avec Nelly présidente de CD est salariée de l’ADEME sera sollicité 

Financement 

Dans  le but  de renforcer  la trésorerie,  un prêt  d’un montant  oscillant entre   et 30 k€ sera sollicité  
pour  l’atelier  de saint Rémy. 

Une rencontre  avec  trois financeurs  La NEF, Crédit Agricole et Caisse d’Epargne est à prévoir  pour  

négocier une ligne de crédit de 500Ke pour  les  projets de Sauxillanges, saint Anthème, et Thiers. 

Questions diverses  

RAS 


